
第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

（情報公開用）

開催日及び場所
　平成１６年５月２６日（水）

　市役所４階　庁議室

出席委員氏名

　井伊　博行（委員長）

　神吉　紀世子

　廣谷　行敏

　南出　和寛

　山西　良子

審議対象期間 平成　　年　　月　　日～平成　　年　　月　　日

抽出案件 総件数 - 件
議　事

・委員長選出

一般競争入札 - 件
・入札監視委員会の概要説明

・入札・契約事務の概要説明

公募型指名競争入札 - 件
・抽出当番委員の選出

・第２回定例会議は８月下旬実施する

指名競争入札 - 件

随意契約 - 件

委員からの意見・質
問，それに対する回
答

意見・質問 回　　　答

別紙のとおり 別紙のとおり

委員会による建議の
内容



和歌山市入札監視委員会 
第１回会議録 

（情報公開用） 
議事第１号   委員長選出     井伊委員長及び職務代理者 南出委員選出 
                  井伊委員長挨拶 
議事第２号   入札監視委員会の  事務局説明 
        概要説明       特段質問なし 
議事第３号   入札・契約事務の  事務局説明 
        概要説明       問①：契約保証金，損害賠償金の割合について 
                   答：用語の用い方で特筆すべきものではありませ 
                     ん。 
                   問②：一般競争入札の条件付きとは何ですか。 
                   答：入札参加資格を設定するものです。 
                   問③：落札率で建設部の方が水道局より低いのは 
                     何故ですか。 
                   答：入札結果であり特筆すべき事ではありません。 
                   問④：落札率の定義とは何ですか。 
                   答：契約金額を予定価格（設計価格）で割り 100 
                     を掛けたものです。 
                   問⑤：再苦情処理にあたるような事例はありまし 
                     たか。 
                   答：建設部，水道局ともありません。 
議事第４号   抽出当番委員の選  事務局説明 
        出          問①：抽出案件は他の委員に示さないですか。 
                     一覧表について５委員全員に渡し，当番委員 
                     はその中から抽出することとして，他の５委 
                     員には同様のリストを配布してはどうですか。 
                   答：定例会議のときは資料を委員全員にお渡しす 
                     ることとしています。また，一覧表の内容に 
                     ついてはインターネットでも公表をしていま 
                     す。 
                   問②： 案件の抽出はどうしたらいいでしょうか。 
                     他の委員とも資料の見方等相談したいのです 
                     が。 
                   答：各委員のメールアドレスを通知させていただ 
                     き，委員相互で相談可能といたします。 
                   問③：書類を配布する方がデータ管理のうえから 



                     良いのではないですか。 
                   答：随意契約の予定価格を公表していないことも 
                     あり，委員全員に郵送することとします。 
                   問④：抽出条件の５件というのは建設総務課，水 
                     道局それぞれということですか。 
                   答：全部の中から５件ということです。件数は５ 
                     件程度とあくまで目安ですが，県の抽出案件 
                     が５件くらいだったことと時間的な都合を考 
                     慮し５件といたしました。 
                  次回の当番委員について 
                   井伊委員長：アイウエオ順で神吉委員ということ 
                         でお願いします。 
                   事務局：次回（第２回入札監視委員会）の日程に 
                       ついては８月下旬を予定しております。 
                       また後日ご連絡いたします。 
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